

人を大切にする政治

ふじかわ



# 藤川まさし



14日の夜に開催された厚別での集いには約100名の皆さんに参加いただきました。厚別区選出の西村市議、小川市議から藤川候補予定者の市議時代の活動を交えた激励のあいさつをいただきました。政策通の藤川さんを国政へ送り出そうと誓い合った励ます集いでした。

**必見！「励ます集い」**  
**ネットでライブ中継**  
**《エクスペローラ7以上の設定が必要です》**

藤川まさし Official site からお入りください。  
 FUJIKAWA TV をクリック

**【中継予定】** 15日18:30～白石区民センター  
 16日18:30～中央区かてる2.7  
 18日18:30～手稲区民センター

## 札幌市内各区で「励ます集い」開催 思いを一つに藤川まさしを国政へ



藤川まさしを励ます集いが札幌各区ではじまりました。皮切りとなった清田区では12日に開催され、土曜の午後開催にもかかわらず、約70名の地域の方々が参加。梶谷道議、桑原市議が応援に駆けつけました。



藤川まさしさんを国政へ！と団結がんばろうで激励いただきました(左・梶谷道議、右・桑原市議)

**【清田区】**  
 ▼梶谷道議 藤川さんは働く人の代表としてこれからの国政に必要な人。藤川さんの勝利に向けがんばろう。

**【桑原市議】** 地方分権の実現、地方が大切にされる政治の実現のために、なんとしても藤川さんを国政へ。

**【厚別区】**  
 ▼西村市議 上田市政を支える要として活動してきた政策通の藤川さんを国政で働かせてほしい。

**▼小川市議** 行政、地域事情を知り尽くして藤川さんこそ、地域主権の推進に最適な人。全道に藤川さんの支持を広げてほしい。私も全力で頑張る。

**特別講演 山口二郎氏**  
 (北大大学院教授)

**17日の夜はロイトンに大集合**

藤川まさしと産別比例区候補の必勝を期して合同総決起集会を開催します。多くの皆さんのご参加をお願いします。

日時 2010年6月17日(木)  
 18時30分～19時30分  
 場所 ホテルロイトン札幌  
 3F「ロイトンホール」

**公開討論会のお知らせ**

★青年会議所主催

日時 6月19日(土)13時～  
 場所 京王プラザホテル札幌  
 札幌市中央区北5条西7丁目

★北海道新聞社主催

日時 6月21日(月)18時～  
 場所 道新ホール  
 札幌市中央区大通西7丁目

## ～「希望と安心の社会づくり」にむけて～

### 参議院選挙必勝にむけたメッセージ

歴史的な政権交代から9カ月。新政権は発足以来「ムダな予算削減」「子育て支援策の充実」「社会保障費の増額」「政治主導の確立」に取り組むなど、官僚主導・利益誘導型政治からの変革に果敢に挑んできました。

しかし、新政権が掲げる“世直し”への期待が高かっただけに、その後の政権運営のあり方に失望された方も少なくなかったと思います。途半ばでの鳩山総理の退陣は残念でしたが、その志を受け継いで新たに発足した菅内閣には、政権交代に託した国民の期待を今一度思い起こし、政府・与党を統一したリーダーシップを発揮するとともに、めざす社会の全体像と道筋をわかりやすく明示して、愚直に政策を一つずつ実行することを期待します。そうすれば、必ずや国民の支持と信頼を取り戻し、再び、生活者・勤労者・納税者の立場にたった力強い政治を推進できるはずです。

連合は一貫して政権交代のある政治体制の確立を訴えてきました。そして昨年夏、ようやくその入り口に立ったのです。日本は今、まさに政治改革の途上にあります。ここで歴史の針を逆戻りさせることはできません。ただ、長年にわたって構築されてきた政官業のトライアングルによる政治を、主権者である国民に取り戻すことは容易ではなく、それには長い時間を要すると思います。思い通りに進まない時もあるでしょう。政府・与党には志の高い「理念」と「政策」が、私たちには「希望」と「忍耐」が必要です。その先にこそ、私たちのめざす『希望と安心の社会』が開けるはずです。

皆さん。昨年夏、一人ひとりの組合員の投票によって政権選択を行った意義を改めて思い起こし、この夏、さらにその歩みを進めようではありませんか。

今回の参議院議員選挙は、「国民の生活が第一。」の政治を着実に実現し、日本に本来の民主主義を確立するために極めて重要な選挙です。厳しい選挙戦だからこそ、私たち連合は底力を発揮しなければなりません。

《いまが踏ん張りどころ、見えない政治には戻さない!》《働く者のための政治へ、連合は行動する!》を合い言葉に、職場・地域で全ての力を結集し、連合組織内比例候補11名と連合推薦候補の全員当選を、何としても勝ち取りましょう。

2010年6月

日本労働組合総連合会

会長 古賀 伸明

ニッポンの  
原動力・連合

夏、来る1680万人が行動して改革の針を進めよう

希望と  
安心の  
社会づくり